

MÜNCHEN BEI GEORG MÜLLER



MÜNCHEN BEI GEORG MÜLLER

MÜNCHEN BEI GEORG MÜLLER MÜNCHEN BEI GEORG MÜLLER

Der eine Erfolg

in 4 Monaten 6.-10. Tausend

Wilhelm Schäfer

Das Haus mit den drei Türen

Roman. Geh. 2.50, Leinen 3.50 RM

„Mich dünkt, der unserem Lande so nahestehende trete mit diesem Buche in eine neue Phase seines dichterischen Schaffens. Er hat nun jene erquicklichste Art von Humor, die man nur durch völlige Überlegenheit gewinnt. Der neue Schäfer muß im reichen Lebenswerk des Dichters sehr hoch eingestellt werden, Sprache und psychologische Durcharbeit verraten reife Meisterschaft.“

Der Bund, Bern

„Es ist das schweizerische, genauer: das Keller'sche Erbe, das dem Dichter diese schöne Nachsommerfrucht gebracht hat. Es steht zu hoffen, daß sie vielen zu einem unbitteren Nachdenken gedeihe.“

Johann Frerking im Hannoverschen Kurier

Z

MÜNCHEN BEI GEORG MÜLLER MÜNCHEN BEI GEORG MÜLLER